



El asturiano Alejandro López, durante su partido. B. A.

## Cuatro españoles optan a medallas en la Spanish Junior Open

### BÁDMINTON

El asturiano Adolfo López jugará la semifinal en el mixto en el torneo de promesas que concluye hoy en Oviedo

A. I.

OVIEDO. Los asistentes del Spanish Junior Open fueron testigo de encuentros de alto nivel

en la segunda jornada de competición donde se han disputado los octavos y cuartos de final. Cuatro españoles optarán a las medallas en el último día de una competición que ha reunido a 162 deportistas de 13 países. El asturiano Adolfo López avanzó a las semifinales en dobles mixto junto a Carmen Jiménez del CTD de Baleares, tras una victoria ajustada sobre la dupla francesa Orphé Quéton-Bouissou-Eva Bouville.

### VOLEIBOL I SUPERLIGA M. 2

#### Los errores condenan al Cid Jovellanos

P. FARRAS. Derrota ajustada del Cid Jovellanos en Vigo por 3-2 (25-23, 26-24, 21-25, 23-25 y 16-14) en un partido muy igualado y en el que hubo muchas alternativas provocadas por los altibajos en el juego de unos y otros. El equipo gijonés no estuvo bien y cometió muchos errores. Aun así tuvo opciones de llevarse el triunfo en el quinto y definitivo set. Los gijoneses formaron con Santi Zambrano, Michael Carrera, Manuel Meléndez, Elvis Arias, Curro, Adrián Moracho y Brais Gómez como libero. También jugaron Dani Mauriz, Miguel Fernández y Héctor Tobaruela.

### VOLEIBOL I SUPERLIGA F. 2

#### Derrota sin paliativos del Grupo en La Coruña

A. I. El Grupo cayó derrotado en La Coruña ante el Zalaeta en tres sets (25-21, 25-16 y 25-16) en un partido en el que les costó mucho entrar en juego a las discipuladas de Saúl Pérez ante uno de los equipos importantes de la categoría. No en vano, las gallegas son segundas en la clasificación y luchan por el ascenso. Por las grupistas salieron de inicio: Ariana, Marina, Claudio, Sara García, Paula Lorenzana y Laura. También jugaron Elena Sommer, Cristina Cudeiro, Paula Fernández y Ana Rodríguez. Las gijonesas siguen pese a todo fuera de la zona de peligro.



De derecha a izquierda, Philipsesn, Mathews y Pogacar. E. C.

### CICLISMO

#### Philipsen culmina el trabajo Van der Poel en la Milán-San Remo

J. A. G. Tadej Pogacar se volvió a quedar con las ganas de llevarse la Milán-San Remo, primer momento del curso para el pelotón. El esloveno, fiel a su promesa, atacó en las rampas del Poggio (última subida de la prueba) pero

los rivales llegaron con fuerza después de 275 kilómetros y no le permitieron fugarse. Mucha culpa de ello la tuvo Van der Poel. El neerlandés anuló los dos demarrajés del esloveno y salió al paso de un ataque postero de Mohoric. En el esprint, con gente muy seleccionada, su compañero en el Alpein Jasper Philipsen se impuso por un tubular a Michael Mathews. Pogacar terminó tercero.

### ATLETISMO

#### La gijonesa Isabel Barreiro, séptima en los 10K de Laredo

C. SÁNCHEZ. La fondista gijonesa Isabel Barreiro finaliza séptima en categoría femenina en los 10 kilómetros de Laredo, disputados ayer con la participación de cerca de 2.500 corredores. La alemana Konstan-

ze Klosterhalfen, campeona europea de la distancia, fue la más rápida en la prueba con 31.07. Barreiro acreditó en meta un tiempo de 32.15, siendo la segunda atleta española al término de la carrera, tras Irene Sánchez-Escribano, tercera con 31.35. La prueba cántabra es una de las preferidas para los populares de todo el Norte que buscan rebajar su marca en la distancia.

## Trigésimo aniversario del equipo EL COMERCIO

### MOTOR

La estructura crece con la incorporación de Roberto González y centrará su actividad en las pruebas regionales de rallies y ralliesprint

HUGO VELASCO

VILLAVICIOSA. En el marco de Candanal, pueblo ejemplar de Asturias 2023, tuvo su puesta de largo el equipo de competición EL COMERCIO-Top1, que este año cumple su trigésimo aniversario, y se presenta repleto de novedades.

Rodeados de amigos, patrocinadores, y aficionados del mundo del motor, el equipo presentó las dos monturas para esta temporada. El ya conocido y probado Peugeot 205 F2000 que emplearán Julio César Méndez y Carlos García, y al que se suma un Fiat Punto HGT de la extinta copa

italiana que tuvo lugar en nuestro país a principios de siglo. Un vehículo que estará pilotado por el nuevo integrante del equipo, Roberto González, habitual en los últimos años en pruebas de circuitos en Cataluña, y que para su incursión en los rallies tendrá a su derecha a Rafa Méndez.

El equipo de EL COMERCIO nació en 1994 con motivo de la primera edición del Memorial Iván Modroño de karting, en concreto en la prueba disputada en el Karting Pola de Siero. Aquel primer año de competición se saldó de la mejor manera posible, al lograr el equipo el doblete dentro de la categoría Sport 100.

De cara a esta temporada, los planes deportivos de las dos duplas de la estructura pasan por disputar pruebas sueltas de los regionales asturianos de rallies y ralliesprint.

Aunque todavía están por definirse los calendarios definitivos, Julio César Méndez y Carlos



Presentación del equipo EL COMERCIO con presencia del director del periódico, Ángel González. J. C. ROMÁN

García harán su debut el mes que viene en el décimo Ralliesprint Villa de la Sidra, teniendo prevista su participación también en los rallies de Picos de Europa, Montaña Central y Cangas del Narcea, prueba con la que se echa el cierre al regional de rallies en nuestra comunidad.

Por su parte, el nuevo integrante de la estructura, Roberto González, centrará su actividad en el campeonato de Asturias de ralliesprint, tomando parte en las pruebas que pueda compaginar con el trabajo. Aunque se marca como objetivo, estar junto a Rafa Méndez, y al vo-

lante del Fiat Punto, en la línea de salida de una de las dos pruebas del campeonato de España de rallies de vehículos históricos que se celebran en el Principado. Ya sea el Rally de Asturias Histórico, el 17 y 18 de mayo en Pravia, o bien el Rally de Avilés, el 5 y 6 de julio.